



Bürgerprotest für die Grüne Agrarwende

Astrid Schneider fordert Lebensmittelsouveränität

Über 22000 Bürger protestierten am Samstag in Berlin für eine nachhaltige Agrarwende. Astrid Schneider, Sprecherin für Verbraucherschutz der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Berliner Abgeordnetenhaus erklärte zur Demonstration: "Hier in Berlin manifestiert sich mit bundesweiter Strahlkraft eine breite Öffentlichkeit für Lebensmittelsouveränität und eine ökologische Wende der Agrarpolitik. Das ist auch ein deutlich hörbares Votum gegen die Massentierhaltung, kriminelle Futtermittelpanscherei und das verantwortungslose Verschwenden von Ressourcen durch die überdimensionierte Industrielandwirtschaft."

Zur Demonstration unter dem Motto "Wir haben es satt" vor dem Brandenburger Tor, dem Symbol der Deutschen Einheit und demokratischer Mitbestimmung, reisten engagierte Bürger und Landwirte aus dem gesamten Bundesgebiet nach Berlin.

Firmenkontakt:
HALO ENERGY
Herr Ralph Thomas Kappler
Chaussee de Waterloo 204
1060 Brussels
Belgium

Pressekontakt

Firmenkontakt

HALO ENERGY
Herr Ralph Thomas Kappler
Chaussee de Waterloo 204
1060 Brussels

gruene-fraktion-berlin.de
rkappler@halo-energy.com

HALO ENERGY ist ein Informationsnetzwerk für Energie-Kommunikation. Weitere Informationen unter: www.halo-energy.com

Anlage: Bild

